

～きっとある君だけの輝き～

鶴来高通信

10月号

2020.10.30.Friday発行

第20回手取川歩行、雨天順延で無事開催！



10月1日、悪天候のため延期されていた手取川歩行が実施されました。朝方の雨で心配していた天候も無事持ち直し、ゴールする頃には青空が広がっていました。生徒たちは23kmの道のりを最後まで励ましあって歩き、解散式では本校グラウンドで高らかに校歌を歌いあげることができました。誘導や飲料・補食の配布にお手伝いいただいたたくさんの保護者の皆様も本当にありがとうございました。



陸上部北信越新人大会4位

10月23～25日にかけて福井県で開催された北信越高等学校新人陸上競技大会に本校から3名の選手が出場し、男子800mにおいて正真拳斗選手（辰口中出身）が第4位に入賞しました。新型コロナウイルス感染拡大の影響で休校期間が長く続き、自主練習を余儀なくされる中、地道な努力を積み重ねた成果が実りました。本人にとって北信越大会初めての入賞でしたが、優勝を目指して臨んだ大会であったため、悔いの残る結果となりました。来年度は全国大会で活躍できるよう、練習に励んでいきたいと思ひます。



ラグビー部県予選快勝中

10月24日、金沢市営球技場にて花園予選の準々決勝が開催され、42-12で金沢二水に勝利し、28日の準決勝、羽咋工業戦では57-19で決勝進出を決めました。随所にいいプレーが見られ、選手たちものびのびとプレーしていました。柔道部、バスケットボール部からのメンバーも試合経験を積むにつれて大きな成長が見られます！現地で力をいただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



PTA・OB就職模擬面接

10月16日入社試験開始前の最後の仕上げとして10日に学校幹旋就職希望者39名を対象に、PTA役員会と同窓会のご協力による「第1回PTA・OB模擬面接」を実施しました。生徒にとっては鶴来高校の全保護者と同窓生の皆様に支えていただいているという事が実感でき、感謝の気持ちを持てたよき日になったと思います。



舟岡山清掃活動

10月4日天気不安がある中でしたが、鶴来ライオンズクラブ・鶴来ふるさと歴史研究会の皆様と本校柔道部、陸上部、ラグビー部、合唱部が舟岡山清掃活動を行いました。白山市文化財保護課の小坂大さんより舟岡山の歴史をお話いただき、舟岡山には歴史が詰まっていることを知ることができました。その後たくさんの草を刈りました。



スポ科

マウンテンバイク実習

10月7日にスポーツ科学コース3年生「MTB実習」を行いました。今回は、不整地でのライドを練習しました。特に下り坂の際に、後輪ブレーキと重心を後方に、という課題を持ち臨みました。恐怖心のある生徒もいましたが、打ち克ったときには、本人も大きな達成感に包まれていました。全員のレベルアップが感じられた実習となりました。



2年生 選択

車椅子バスケットボール体験

10月26日にJamaney石川代表の岩崎大輔さんにお越しいただき、車椅子バスケットボールを体験しました。はじめは車椅子の運転に苦戦していましたが、試合を重ねるうちにだいぶ慣れてきて、最後の講師2人対生徒10人の試合では、1ゴール入れることが出来て喜んでいました。今回の体験を通してノーマライゼーションの理念が実感できたようです。



鶴高物語vol.18



<H8韓国修学旅行>

50～60年代にかけての本校の修学旅行は北九州方面で、平成に入り沖縄方面となった。しかし、H7年からは本校初の海外、韓国となった。県立高校でも初となる試みで、この年の実施校は泉丘高校との2校のみ、先取的な取組であった。行程はH11年まではソウル・慶州方面、H12～H14年はソウル中心であった。異国を訪れる不安感もあったが、見聞を広げるのみならず、ソウル体育学校や慶州ナザレ園への交流や訪問もあり、日韓の歴史や国際交流の在り方を考える絶好の機会であった。なお、再び国内へ戻したのがH15年。アジアに広がりを見せたSARSウィルスの影響であった。

<アクセス>

車で 金沢市から30分

電車で 野町～鶴来27分

(北陸鉄道石川線)

バスで 松任～鶴来30分

(北陸鉄道加賀白山バス)

鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有!

さらにホットな情報は公式HPへ

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/turugh/>

鶴来高校

検索

花いっぱい運動の学校花壇が見頃です!
ぜひ散策ください

